



Trio verpasst bei DM die Medaillenränge

Schießen | Die Wettkampfpraxis fehlt

Das Pistolen-Team Dirk Baur, Wolfgang Musch und Rolf Schneider, das im Schützenkreis Zollern-Alb bei den Rundenwettkämpfen Auflagewettbewerb Luftpistole für den SV Roßwangen startet, hat sich schon vergangenes Jahr als Trainingsteam zusammen geschlossen und festlegt, dass sie in den Auflage-disziplinen bei Meisterschaften über 25 Meter Sportpistole für die Vereine Willmandingen, 50 Meter Freie Pistole für Roßwangen und mit der Luftpistole für Truchteltingen starten.

Nachdem das Trio die Qualifikationskriterien in diesem Jahr erreicht hatte, ging es mit großen Erwartungen zu den Deutschen Meisterschaften nach Hannover.

Schon am ersten Wettkampftag in der Disziplin 25m Meter Sportpistole Auflage war der Tenor der drei Schützen: »Schwierig, schwierig, keine Trainingsmöglichkeiten am Stand, keine Aufenthaltsmöglichkeiten wegen Corona, und erste Startzeit um 8 Uhr, was die ganze Sache nicht einfacher macht.« Auch die fehlenden Wettkämpfe der vergangenen zwei Jahre machten sich bemerkbar und so blieben in der Einzelwertung alle Drei hinter ihren Erwartungen zurück. Baur erreichte als 38. die beste Platzierung.

Besser lief es im Mannschaftswettbewerb, wo das Trio Platz sechs erkämpfte und damit das beste Team aus Württemberg war.

In der Disziplin 50 Meter Freie Pistole Auflage ging das Team motiviert an den Start. Baur verfehlte das Treppchen ganz knapp und erreichte mit 3 Ringen weniger als der Dritte den fünften Rang. Bis zum letzten Durchgang lag die Mannschaft auf Platz zwei, musste diesen aber noch abgeben und landete, mit einem Abstand von 11 Ringen zur drittplatzierten Mannschaft, auf Platz fünf; wiederum die beste Mannschaft vom Schützenverband Württemberg.

Am letzten Wettkampftag wollte das Trio mit der Luftpistole unbedingt auf das Treppchen. Aber daraus wurde nichts: Baur war bester Einzelschütze und belegte den siebten Platz. Für Musch sprang der 27. und für Schneider 30. Platz heraus. Nun hofften die drei Schützen auf die Mannschaftswertung. Erneut waren sie die beste Württemberger Mannschaft, belegten in der Endabrechnung aber nur den sechsten Platz. Nun will das Trio die Trainingsmethoden noch etwas ändern, um dann im kommenden Jahr bei den nächsten Deutschen Meisterschaften endlich aufs Treppchen zu kommen.



Starteten bei der DM in Hannover (von links): Wolfgang Musch, Dirk Baur und Rolf Schneider.

Foto: Schneider